



Comunicado



A TODA LA COMUNIDAD ESCOLAR.

Como es de conocimiento general, las autoridades federales han comunicado que el regreso a clases será el lunes 20 de abril siguiendo la modalidad de trabajo a distancia. El próximo martes 21 se dará a conocer el seguimiento que la SEP dará para recuperar la suspensión de clases presenciales que han afectado estas semanas el servicio educativo con la intención de salvaguardar la integridad y salud de todos los niños, niñas y adolescentes, es por ello que se anuncian las siguientes acciones a desarrollar:

1. En cumplimiento a la orden restrictiva para salvaguardar la salud de todos, **se respetaran las fechas que las autoridades indiquen para seguir en distanciamiento social o para el reinicio normal de labores.**
2. El personal del instituto esta en **la mejor disposición de colaborar con toda la comunidad para seguir ofreciendo el servicio educativo a todos los alumnos**, por ello se da a conocer el nuevo sitio del instituto

<https://www.instituto-netzahualcoyotl.edu.mx>

En este mismo sitio **estarán habilitadas las plataformas para dar seguimiento y atención a las clases a distancia.**

3. Independiente a las indicaciones de la SEP, el instituto ha determinado **respetar el ajuste al calendario escolar pero ampliar el servicio educativo hasta que se considere que no hay riesgo de rezago en los alumnos.**
4. Seguir en comunicación permanente como hasta ahora con todos los padres de familia por los medios y canales usados a la fecha.

Abril 18, 2020.